

Redacción, Administración y Talleres, Avenida de la Prensa, 1 (Polígono de la Carrera América), 41007 Sevilla. Apartado de Correo 13.271. Teléfonos: Redacción (95) 4517142, 4517138, 4517168, 4517170. Administración, Publicidad, Circulación y Suscripciones: (95) 4517000, 4517214, 4517521. Talleres y Oficina: (95) 4517627. Teléfax: (95) 4511620. D.L. SE-6-1978

## El Zaguán

ANTONIO  
GARCÍA  
BARRETO

### Ballesta

Mi tío Margarita Núñez de Herrera, es hijo del enorme poeta —nunca bien pagado— que fue Antonio Núñez de Herrera. Pero Margarita no me llamaba esta vez para hablarme de su padre, o de cualquier actividad artística de la familia. Me llamaba para que este artículo sirviera lo que en la solapa: 'Antonio, ha muerto Miguel Ballesta'.

A Miguel Ballesta sólo me unía una amistad maestranza, de feria en feria, y algunos que otro encuanto fortuito en algún lugar siempre de amigos, de pintura, de poesía o de toros. Menudo, bigote petirrojo que le daba un aire entre médico rural de los cincuenta y comediatrigo de principios de siglo. Miguel Ballesta, y no ahora, porque haya muerto, era uno de esos tipos que van por ahí alegrando la vida a cuantos le rodean. Si no fuera porque ya en Sevilla aquél beneficiario de la Cabalgata tenía ya el soberoriente, a Miguel le hubiésemos podido llamar Miguelito Caramelo. Porque ése era su tabaco en las tardes de feria y en todas las que estaba en La Maestranza. Miguel, con su sombra, dejó en tres "los cascos del 37" a quienes me he referido en más de un artículo taurino. Miguel, sonriente siempre, amable y tristemente prudente y simpático, justo al otro Miguel, Pedro, Faustino y el también desaparecido Leóncio, formaban una jiribilla de aficionados de la pasión que se notaba bastante en todos los lances de las corridas. Del rozmán para Rosendo se encargaba —y se encarga— Miguel et al Hinojosa, que de los paseos de su pueblo lo traía el símbolo de López, como llama a Curro. Pedro es más callado, más lo que es en su profesión: intérprete. Pedro apunta, compará y, por lo bajini, da su opinión. Faustino, también Triana en la sangre, es una revista ya amarillita que conserva en memoria toros y toreros, fiestas y tandas como en la mejor hemeroteca. Leóncio era la vejez del toro, el libro de consulta. Miguel Ballesta se encargaba de las crónicas de los paseos, y en cuanto aparecía en el ruedo uno del castrense con una chupa de colores horribles, Miguel se acercaba al grupo y lo dejaba caer. "Este también se ha comprado en Continente".

Abril se ha roto en febrero. Miguel, con la mirada de ese chiquillo que has dejado pintado ya para siempre en el cartel para El Rastrillo de este año. Un ensañado cuadro ha dejado el prezzi del día a escribir tu muerte. Este año, por abril, en el 3, olor a romero, y a tabaco, pero no sabrá a caramelos. Ni tendrá tu infantil sonrisa de niño bueno. Te echaré de menos.



**EL CARNAVAL SIGUE EN BRASIL, PERO CON POLEMICA.** Valeria Valenza, simbolo de la desnutrida en el Carnaval de Río de Janeiro, ha sido puesta como ejemplo por los sectores más retrogrados de los excesos sexuales a los que está llegando la fiesta. La cosa ha llegado a tal punto que ya se habla de poner límites a tanta espectacularidad carnal que no parece agradar mucho a estos ojos, sugiriéndose una vuelta al recato y el pudor que a buen seguro será muy contestada por el pueblo en masa. Mientras tanto, los que tengan ojos para ver que sigan mirando, que éste es uno de los mayores espectáculos del mundo.

ERALDO PEREIRA

## El Gobierno británico boicoteó a Connery por su apoyo a los independentistas escoceses

EE.UU. Londres

El actor Sean Connery afirmó ayer que no recibió el título de caballero británico por "pura política" debido a su apoyo al Partido Nacional Escocés (PNE), cuyo líder, Alex Salmond, pidió en el Parlamento la revelación de los documentos que prueban la discriminación.

En declaraciones efectuadas ayer a la BBC desde su casa en las islas Bahamas, Connery calificó de "bastante deprimente" el que destacados miembros del Partido Laborista pudieran haber bloqueado la concesión del honor de caballero en la tradicional lista de Año Nuevo.

Según la prensa británica, fue el ministro para Escocia, Donald Dewar, quien escribió a su colega de Cultura oponiéndose a que Connery fuese condecorado por sus ideas nacionales.



Sean Connery.

## La Revista

Una mirada en profundidad  
al mundo que nos rodea

Cada viernes un  
encuentro con la realidad

La Revista  
**EL CORREO**

Los mismos 'padres'  
científicos de 'Dolly'  
consiguen ahora  
un ternero clónico

E.P. Londres

El equipo médico escocés que dio a luz hace un año mediante clonación a la oveja *Dolly* acaba de hacer lo mismo con un ternero, bautizado con el nombre de *Mister Jefferson*. Según científicos del laboratorio PPL Therapeutics de Edimburgo (Escocia), el ternero pesa 44 kilos y ha sido producido por la filial norteamericana de PPL en Blacksburg (Virginia).

PPL es líder de la producción transgénica de proteínas humanas en la leche y realizó con *Dolly* la primera reproducción sin embrionio, obtenida por clonación de una célula de animal adulto. El laboratorio afirma que el nacimiento de *Mister Jefferson*, que no es transgénico, abre el camino a la producción de vacas transgénicas cuya leche pudiera ser utilizada eventualmente para el tratamiento de enfermedades humanas.

"Se ha utilizado la misma técnica que para producir a *Dolly* y a primer cordero transgénico *Polly*", explicó Julian Cooper, jefe del equipo creador de *Mister Jefferson*. El ternero fue bautizado con ese nombre debido a su fecha de nacimiento, el 16 de febrero: Día del Presidente en Estados Unidos, en homenaje al presidente Thomas Jefferson (1743-1826).

■ Un niño que sólo habla gritos. El caso de un niño de un año de edad, que sólo puede hablar gritando, tiene desconcertados a los médicos británicos y desespera a su familia salvo a su abuela, según informó ayer *The Guardian*. Los padres dicen que el niño les avergüenza cuando se pone a saludar a gritos a todo el mundo en la calle.

## La princesa Margarita, hermana de Isabel II de Inglaterra, sufrió en el Caribe una apoplejia leve

E.P. Londres

La princesa Margarita, hermana de la reina Isabel II del Reino Unido, sufrió una apoplejia leve, según confirmó ayer el palacio de Buckingham. De acuerdo con la información difundida por el Palacio, la princesa, de 67 años de edad, se sintió enferma en su residencia de la isla de Mustique, en el Caribe, donde se encontraba pasando unas vacaciones.

La princesa Margarita fue trasladada en un avión ambulancia hasta la isla de Barbados, donde fue ingresada en un hospital, para ser sometida a varias pruebas, siendo calificado su estado como estable.

El palacio de Buckingham precisó que la princesa será tratada a Londres cuando "los médicos consideren que su estado le permite realizar el largo viaje", manteniéndose informado de su estado

de salud a los miembros de la familia real y a su ex marido Tony Armstrong Jones, lord Snowdon.

La madre de Margarita, la reina Madre, de 97 años de edad, falleció de alta la pasada semana, en un hospital londinense, 23 días después de haber sido sometida a una operación de implantación de cadera, tras haber sufrido una fractura al caerse en su residencia de Sandringham.

■ Acuerdo del hermano de Diana de Gales. El hermano de la princesa Diana de Gales, el conde Spencer, llegó a un acuerdo extra judicial con un empresario sudafrikan que había presentado una demanda contra el conde por fracaso de su matrimonio. El Conde, de 41 años, había acusado a Spencer ante un tribunal Ciudad del Cabo de haber tenido una relación con su mujer Chantal. Los Condes, que tienen cuatro hijos pequeños, se separaron.